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Zusammenfassung


Die Radioimmuntherapie (RIT) mit 90Yttrium-Ibritumomab-Tiuxetan wurde in der Europäischen Union im Jahre 2004 für die Behandlung des rezidivierten/refraktären follikulären Lymphoms zugelassen. Eine Erweiterung der Zulassung als Konsolidierungsmaßnahme nach Erstlinien-Chemoimmuntherapie wurde 2008 erteilt. Obwohl verschiedene Studien die hohe Wirksamkeit der RIT, gepaart mit ausgezeichneter Verträglichkeit, dokumentiert haben, bleibt diese therapeutische Option bei den meisten Lymphompatienten unbenutzt. In dieser Übersicht werden Daten zur Wirksamkeit der RIT beim follikulären Lymphom diskutiert, inklusive aktueller Daten, die eine hohe Wirksamkeit beim frühen Einsatz zeigen. Zusätzlich suggerieren vielversprechende Studienergebnisse eine mögliche Rolle der RIT im Rahmen einer (verkürzten) Chemoimmuntherapie bei hochmalignen Lymphomen oder als Teil einer Konditionierungstherapie vor autologer oder allogener Stammzelltransplantation.
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Abstract


Radioimmunotherapy (RIT) with 90Yttrium-Ibritumomab Tiuxetan has been approved for treatment of relapsed follicular lymphoma in the European Union in 2004 and as consolidation therapy after first-line chemoimmunotherapy in order to improve the depth of remission in 2008.  Although its effectivity paired with an excellent safety profile has been demonstrated in several clinical studies, this patient-friendly treatment remains largely underused in clinical practice.  In this summary the high activity of RIT in indolent lymphoma including recent data supporting its use early in the course of the disease is reviewed, together with data indicating a possible role in aggressive lymphoma where RIT might have a role as consolidation after (shortened) chemoimmunotherapy or as part of the conditioning regimen prior to autologous or allogeneic transplantation.
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